

Miembro del Comité de Enlace por la Reconstrucción de la IV Internacional

La Nación se desintegra bajo el dominio del capital financiero y las multinacionales

cada día nos imponen nuevos ajustes, condiciones y penurias ies hora de terminar con esto!

iNinguna tregua!

profundizar y generalizar los cortes y los paros hasta recuperar todas las riquezas y empresas estatales entregadas,

nada hay que esperar de las elecciones, que no sea nuevas mentiras e ilusiones para desmovilizarnos, confiemos solo en nuestras propias fuerzas y organización

POR LA REVOLUCION Y DICTADURA PROLETARIAS

& EDITORIAL

la desintegración nacional a que nos han llevado los gobiernos de banqueros y las multinacionales obliga a poner en pie el frente único antiimperialista que reúna a todos los explotados y oprimidos bajo la dirección de la clase obrera, bajo su estrategia. No hay salida posible bajo gobiernos capitalistas, serviles del amo imperialista

Las luchas dan un paso adelante al lograr coordinación de los cortes. Su generalización permitió golpear mejor al gobierno. Pero también lograr derrotar todas las maniobras para desactivar las protestas, desde amenazas de represión hasta concesiones parciales para dividir a los que luchan.

En una semana de mayo el gobierno llegó a contabilizar en solo día 168 cortes por piquetes en todo el país, no solo de desocupados sino de pequeños productores que apelan a la misma medida para denunciar la ruina a la que son llevados. Esto sin que hubiera una convocatoria de alguna de las organizaciones nacionales de los trabajadores.

La creciente generalización de las luchas se alimenta y alimenta una pérdida de las ilusiones en el gobierno y las instituciones de la burguesía.

El gobierno con todos los periodistas acólitos trató de hacer campaña amenazando a los piqueteros porque "perjudicaban a otros trabajadores o comerciantes con sus medidas" y sobretodo porque se cercena por la violencia "el derecho constitucional a transitar libremente". Esta prédica encontró poco respaldo porque se extiende en la población una actitud de simpatía por los que luchan y porque cada vez es más impermeable a los discursos y amenazas que parten desde el gobierno.

La Constitución es utilizada por el gobierno para atacar a los trabajadores y negar sus derechos, -aunque formalmente parecen garantizados por la Carta Magna-. La experiencia de Zanón y La Matanza demuestra que son las medidas más duras las que hacen retroceder al gobierno. Cuando el corte se hizo respetando los derechos de todos no sirvió para nada, no tuvo ninguna trascendencia. A los burócratas ya ni se les ocurre mencionar que hay que ir al Congreso a presionar a los legisladores o a presentar petitorios.

Aquellos que rechazan la violencia popular llaman a la resignación, por un lado recomiendan que se adopten otros medios de protesta acompañando con la sentencia de que no hay otra alternativa que aceptar mansamente lo que hacen nuestros gobernantes y cualquier otra cosa es una utopia que complica la democracia que hemos sabido conseguir.

Cuando el uso de la fuerza es ejercida por las multinacionales o el capital financiero es aceptable, entendible, -json ellos los que tienen el podert-cuando los que ejercen la violencia son los miserables entonces si es repudiable, ¿porqué estos incultos no entienden que no se puede hacer nada?, que hay que resignarse y dejar hacer a los usureros, parecen decirnos todos los días los apóstoles del buen pensar. Para ellos las 55 criaturas que mueren cada día son una fatalidad irreversible y no un crimen del capitalismo en descomposición que debemos liquidar lo más pronto posible.

Todos ellos traducen la máxima cobardía de la burguesia que prefiere morirse antes que levantarse contra su amo, ya ni demagogia se atreven a hacer.

La Nación se encuentra en camino de desaparecer, se resquebraja por todas partes, es un edificio que se viene abajo, vemos a las ratas que corren para todos lados sin rumbo y se atropellan entre ellas. Fantástico espectáculo de decadencia de una clase que se creyó que detrás del más crudo neoliberalismo entrariamos al Primer Mundo y que cree que siempre lo que falta es hacer más y más ajuste para encontrar el lugar tan anhelado.

Lo trágico es que si no derribamos nosotros su edificio y ponemos en su lugar otro nuevo, ese edificio en ruinas se nos va desplomando encima cada día.

La colonia se encuentra sin rumbo o más bien con el rumbo que intentan imprimirle los distintos grupos que nos manejan y nos llevan a la ruína y que además se pelean entre ellos.

Si el movimiento de masas no va más allá es pura y exclusivamente por el papel de las actuales direcciones del movimiento obrero y las ilusiones que aún perduran de que en es posible encontrar soluciones dentro de este régimen. Pero el mensaje que dan las masas testarudamente es que no soportan más este tipo de cosas, que deben llegar a su fin más temprano que tarde.

Las detenciones de Menem, Balza, Erman G. y Yoma

¿Qué pasó que la corrupta Justicia ha puesto presos a semejantes pescados?

¿Se trata de ajustes de cuentas entre distintas fracciones del capital en choque, que no se perdonan las zancadillas que se hicieron en el reparto de los negocios?

¿Se trata de una maniobra para reconstruir el Estado y uno de sus instituciones más desprestigiadas la Justicia, para hacerlo más creíble?

Estos jueces siguen siendo los mismos de siempre, por lo tanto no hay que creerles ni medio. Esta Justicia es la misma de siempre, cada vez más descompuesta y destinada a castigar únicamente a los más débiles.

Son macanas decir que esto es una demostración de independencia del poder judicial. El verdadero poder que dió las órdenes a Menem para enviar armas a Ecuador y Croacia es el imperialismo yanky. ¿Alguién se puede imaginar que el gobierno iba a contradecir y chocar las instrucciones de su amo?

Por supuesto que lo van a negar y lo van a dejar pegado a Menem porque en este momento no necesitan de sus servicios.

Lo que si queda al desnudo es que las cúpulas de los partidos patronales, los funcionarios, los gobiernos, los bancos, las multinacionales, etc. operan como verdaderas máfias, y que en medio de la crisis se sacan todos los trapitos al sol.

No sólo se robaron el país sino que además fueron capaces de volar una ciudad y matar a quienes eventualmente podían hacer saltar los chanchuyos. Tenemos que terminar con toda esta lacra que no muestra otra cosa que la extrema descomposición del capitalismo.

el "megacanje" de la deuda externa otro megachoreo de Cavallo y compañía

Cavallo es representante directo de los banqueros yankys y no pierde oportunidad para hacer nuevos negocios para ellos. El canje de la deuda externa fraudulenta por nuevos títulos a más años de plazo significa para los banqueros embolsarse más de cien millones de dólares simplemente por colocar esos títulos, que en gran parte compran ellos mismos porque ofrecen tasas usurarias, que triplican las tasas normales que se pagan en el mercado.

La cesación de pagos que durante meses amenazó a la Argentina, fué utilizado por los grandes financistas como chantaje para imponerle las condiciones más leoninas posibles. Lo único que faltó fue que lograran que los títulos tuvieran un respaldo privilegiado sobre lo que se recauda en impuestos. (Pero este será el próximo paso).

Lo único que han hecho es postergar las deudas, con más deudas. La deuda externa siguió creciendo y se pagarán más intereses. La corrupción como se ve sigue viento en popa con el gobierno de la Alianza.

La denda externa no debe ser pagada. Debe ser desconocida y destinar todos esos recursos para los presupuestos de educación, salud y vivienda, para desarrollar un plan de obras públicas y subsidios a los desocupados hasta que puedan ubicarse en su puesto de trabajo. Las contradicciones de Duhalde, ex Vice-presidente de Menem exgobernador de Buenas Aires

No es posible un país para todos

Dice Duhalde en su documento:

"La falta de un proyecto vertebrodor, que priorice el trabajo y la producción como conciencia social, provoca la inacción o, peor aún, la confrontación entre los distintos sectores castigados por la crisis. Es una dispersión de esfuerzos, de inteligencias, de objetivos. Es, en última instancia, una pelea de todos contra todos donde nadie acierta a entender que más allá de la reivindicación sectorial existe un proyecto que unifica el interés general. Lo grave no es que ese proyecto se discuta, se rechace o se mejore. Lo esencialmente grave es que no exista."

Se contradice al afirmar que existe y que no existe ese tal proyecto. En verdad ese tal mentado proyecto no podrá existir. La sociedad está dividida en clases, en algunos casos con intereses contrapuestos. Es imposible pretender un proyecto que integre ambos intereses. Cuando los capitalistas formulan este discurso es para seguir sometiendo a los trabajadores tras nuevas promesas. Pero además el planteo es inviable porque la burguesía nacional se ha vuelto una clase antinacional, absolutamente sometida a los dictados del imperialismo. Bajo su dominación la Nación se desintegra.

Sólo la clase obrera es portadora de un proyecto que engloba a las mayoría oprimidas y explotadas y que liberará a la Nación del imperialismo. Para corporizarla deberá poner un frente único antiimperialista.

SOLIDARIDAD CON HEBE DE BONAFINI, CON SU HIJA Y LAS MADRES DE PLAZA DE MAYO

Las torturas a la hija de Hebe del 25 de Mayo son un mensaje a toda la vanguardia obrera y juvenil, a todos los que luchan cada vez más radicalmente contra este régimen. Debemos rodear de solidaridad activa a las Madres y tomar conciencia que la reacción se arma para defender sus privilegios en peligro.

¿Adelantar las elecciones?

Es la consigna de Moyano y de Ruckauf que está apurado por utilizar el ranking que le dan hoy las encuestas.

Otros salen a coro a decir que es una barbaridad este reclamo, que es casi un golpe de estado, que es necesario "respetar los tiempos constitucionales", que De la Rúa debe terminar su mandato, que no llegó a la mitad, etc.

Es realmente miserable defender que De la Rúa llegue hasta el final de su mandato como sea, reconociendo al mismo tiempo que ha defraudado a quienes votaron por la Alianza y que ha seguido los pasos de Menem.

Cumple con el mismo precepto que utilizó Menem cuando se sinceró: «si decia la verdad sobre qué iba a hacer en el gobierno, nadie me votaba».

Moyano expresa abiertamente la posición de Ruckauf que se ubica en esa línea y que hace campaña para su candidatura a presidente. Su propuesta es hacer lo mismo que De la Rúa o Menem pero con el respaldo de la policia para meter bala. Moyano ya ha admitido que votará por Duhalde en las próximas elecciones de octubre.

Los trabajadores no quieren ninguna nueva elección y ya conocen al PJ y la Alianza.

La salida no esta en las elecciones, ni con Duhalde, ni con Farinello, ni Carrió, ni el Chacho ni con todos ellos juntos, el camino está en los cortes, en los piquetes, en la huelga para imponer a este gobierno de banqueros, por la fuerza, todo nuestro pliego de reclamos.

Todos ellos están esperando que se vengan las elecciones lo más pronto posible para alimentar nuevas ilusiones y desactivar las luchas que hoy no les dejan hacer campañas.

¿qué situación política estamos viviendo?

Es de importancia poder precisar qué situación estamos atravesando, porque de ello dependerán las consignas y el trabajo que debe realizarse. No se trata de dejarnos llevar por lo que se ve en superficie e impresionarnos, sino en poder comprender las tendencias profundas que se agitan en la sociedad, hacia dónde se dirigen, cómo expresarlas acabadamente.

Está en curso un cambio profundo en la situación política, el régimen se encuentra en descomposición y crisis. La burguesia tiene dificultades para gobernar, no tiene salida y se encuentra en un marco de crisis económica internacional que le dificulta moderar la crisis interna. La convertibilidad, el peso de la deuda externa, el extremo sometimiento al capital financiero internacional, la recesión económica que persiste y se agrava y el control por parte de las multinacionales de los sectores más importantes de la economía nacional, las disputas entre esos grupos por incrementar su influencia sobre el régimen, son una encerrona de la que no pueden salir.

Las masas van agotando sus ilusiones en las instituciones de la burguesia, ya no quieren ni oír hablar de elecciones y políticos, y persisten en su acción directa para exigir la satisfacción de sus reclamos.

Cada vez queda más claro que el único camino para lograr que trasciendan los reclamos y lograr aunque más no sean pequeñas conquistas es la acción directa radicalizada.

Si no han ido más a fondo se debe exclusivamente al papel de sus direcciones sindicales burocratizadas, que van dando treguas al gobierno y desactivando las luchas y poniéndose a su cabeza cuando quieren desviarlas de su curso o nos les queda más remedio que poner su cara.

Son esas direcciones que siguen

detrás de los partidos patronales que nos gobernaron y nos gobiernan hoy.

Pero también se acrecienta la importancia de la ausencia en el escenario de la lucha de clases de un poderoso partido revolucionario que haga consciente entre la vanguardia y entre las masas la política verdaderamente clasista de la clase obrera y la oriente hacia su propio poder.

La transformación cualitativa de la situación política depende en buena medida de que pueda resolverse en el curso de esta etapa la construcción de ese partido. Caso contrario podremos quedar enchalecados en experiencias nacionalistas o electoreras que nos lleven a una nueva frustración.

Contamos a favor que un sector creciente de la vanguardia que viene de procesar experiencias con organizaciones reformistas y revisionistas, busca pegar un salto político y se orienta a buscar una política revolucionaria.

Las masas no han terminado de romper con el peronismo, con la burguesia y todavía las ilusiones democráticas tienen peso, esto nos habla de la importancia que tiene hoy la tarea de derrotar ideológicamente a la burguesia.

Esta es la tarea más importante de la hora en la construcción del partido revolucionario. Bien que esa derrota de la burguesia no se operará desde un escritorio o una oficina sino interviniendo en el seno de las masas, de sus luchas, ayudando a terminar con todas las ilusiones y prejuicios burgueses que anidan en ellas, mientras que su acción, potencialmente revolucionaria, cuestiona los cimientos del Estado que crujen ante cada intervención.

La situación puede tener pequeñas primaveras para el régimen, pero su futuro indudable es de negros nubarrones.

Suspensiones en las automotrices y rebaja de impuestos

El gobierno nacional y los provinciales anunciaron rebajas en los impoestos para poder elevar las ventas de autos y mantener la rentabilidad de las empresas. Solo una parte de la reducción de impuestos se trasladará a los consumidores, otra parte se destina a mejorar la rentabilidad de las multinacionales.

Esta reducción de impuestos trae como consecuencia menos recaudación. Las continuas rebajas de impuestos y cargas sociales a las empresas es una de las causales del déficit constante. En vez de incrementar los impuestos a los grandes capitales se los rebajan, mientras los impuestos al consumo popular están en las nubes.

Debemos definir cuáles son las necesidades automotrices del país: cuántos camiones, cuántos colectivos y de que tipo son necesarios, definir modelos de auto de acuerdo también a las necesidades de conjunto.

Para qué sirve al país tener decenas de modelos de autos y tal cantidad de vehiculos importados si se incrementa la necesidad de divisas para poder pagar esas importaciones. En las actuales condiciones, de extrema pobreza, con millones de familias por debajo de la linea de pobreza, la prioridad es usar todas las divisas disponibles para resolver la comida, la salud y el techo.

Se debe cerrar immediatamente la importación de autos y de toda clase de vehículos que se fabriquen en el país.

La importación se debe limitar a los repuestos para vehículos de trabajo que existen.

Bajo las formas de regalias por el uso de las marcas, o la importación de autopartes, o el contrabando, o la importación de vehículos que no se fabrican en el país o la armaduría de algunos modelos con bajo grado de integración local, también son un parásito para la economía nacional que contribuye a su sangría.

Las terminales automotrices deben ser expropiadas y puestas a trabajar bajo control obrero colectivo.

Terminaremos con el régimen de superexplotación que imponen las terminales automotrices y los continuos despidos y suspensiones.

PROTECCIONISMO

ii Para defender nuestros puestos de trabajo !! No para defender a los burgueses nacionales

Quienes defienden la importación indiscriminada toman en cuenta los intereses de la burguesia comercial importadora y sus ganancias parasitarias.

Nos hablan de la globalización para justificar sus negociados. Los países que muestran como ejemplo de modernismo y progreso son las más proteccionistas, son justamente los que cierran sus fronteras al ingreso de los productos nacionales.

Los productores de miel acaban de dar una muestra en su lucha que denuncia el desastre que les produce el cierre de los mercados del "primer mundo".

Es de una hipocresia total hablar de "competitividad" como define Cavallo a su plan, cuando lo que prevalece son los monopolios, la ausencia de competencia a nivel nacional e internacional.

Los economistas sabios del capital financiero rápidamente nos auguran todos los nubarrones, todas las tormentas y desastres que nos podamos imaginar si síquiera utilizamos la palabra "proteccionismo".

Nos dicen que se cerrarán las puertas para exportar a otros mercados (la experiencia de apertura indiscriminada ya demostró que los mercados se cierran sin importar un pepino las bondadosas ofertas nacionales), nos dicen que 'si no compite con el exterior nuestros productos nunca serán competitivos" cuando en realidad la imposibilidad de competencia ha llevado a la desaparición a gran parte de la industria instalada y terminará de desaparecer la que queda en pie; nos dicen que si nos cerramos a la importación nos atrasaremos tecnológicamente, ¿para qué ha servido la importación "tecnológica" de la última década? Para elevar la deuda. externa, para despedir más trabajadores, mientras la mayoria de la población no puede recibir ningún beneficio de esas nuevas maravillas que nos muestran todos los días.

Nos dicen también que cerrar las barreras a la importación traera aparejado un aumento de los precios de los productos locales, como ya se ha verificado en el pasado.

Los trahajadores tenemos dos armas frente a la carestia: 1) el control de la producción y de los tibros de las empresas instaladas para que no se abusen de su posición privilegiada frente al mercado local, 2) imponiendo la elevación de los salarios conforme se incrementa el costo de vida.

En la actual situación de disgregación del capitalismo a escala mundial, de marcado proteccionismo de las superpotencias que viven una crisis de sobreproducción de mercancias y que tratan por todos los medios de descargarla sobre los países atrasados, sostener una política liberal, de apertura de mercados, es claramente proimperialista, de defensa de los sectores más parasitarios de la economía nacional.

Claro que la burguesia nacional es incapaz de levantar esta bandera consecuentemente frente a su amo y ya ha dado sobradas muestras de su cobardia, incapacidad e impotencia, destruyendo fuerzas productivas en gran escala en el último período.

La bandera del proteccionismo debe ser impuesta por la clase obrera y las masas explotadas, para defender las fábricas que se instalaron en le pais y hacerlas producir a pleno, recuperando los puestos de trabajo que se perdieron con la "apertura competitiva" de Cavallo, Machinea, Roque y compañía.

La lucha por terminar con la desocupación se vincula estrechamente con la lucha por imponer el proteccionismo.

i 17 días de corte de la ruta nacional N° 3 a la altura del Km 22 de la provincia de Buenos Aires!

Los desocupados de La Matanza quebraron la decisión política del gobierno de desoir sus reclamos, de apostar a su desgaste, a su desmoralización, etc. Debieron reconocer su incumplimiento del acta-acuerdo firmado en noviembre del año pasado, las difamaciones, las mentiras, el cinismo del gobierno expresado por su "Ministra de Trabajo" Patricia Bullrich y reconocer los reclamos firmando un nuevo acta-acuerdo difundido por los medios masivos de difusión (radio y TV).

La extrema miseria y desocupación que padecemos los trabajadores; las masivas luchas a lo largo del país; la solidaridad entre los trabajadores ocupados y desocupados, llevaron al gobierno a negociar las demandas en un nuevo intento por desactivar este movimiento de lucha que amenazaba generalizarse paralizando el país.

Los cortes fueron saboteados por las direcciones sindicales (CGT-MTA-CTA) que desoyeron durante semanas los reclamos por la convoctoria a la huelga general para potenciar estas luchas obreras, porque venían de pactar una tregua con Cavallo y el gobierno.

Lo miserable de la burguesia -es la clase social que tiene el poder-, lo expresan los propios "planes trabajar" reclamados de ¡\$120 y \$160! por mes, cuando la canasta familiar mínima por familia tipo (con dos hijos) de acuerdo con la propia burguesia supera largamente los \$1,000 por mes.

¿Aceptar, y aún más, luchar por estos planes, no es legalizar ante los trabajadores esta extrema miseria que nos impone la burguesia para someternos a sobrevivir de acuerdo a sus intereses?

De lo que se trata es de salvaguardar la integridad física y moral de la única clase social capáz de liberar la nación de la opresión imperialista y a las masas

de la explotación capitalista.

La clase obrera está amenazada con ser destruida por el capitalismo agotado e incapáz de satisfacer las necesidades mínimas de las masas.

La cantidad de los planes trabajar otorgados por el gobierno nacional es de 7500 y por la provincia es de 5000. Sumado ambos "planes trabajar" llegan a la cifra de 12500 puestos de trabajo.

La propia burguesia a través de su gobierno de tumo reconoce una desocupación promedio de casi el 25% en La Matanza que tiene una población estimada de 1.500.000 habitantes. ¿Cuantos desocupados viven en La Matanza?

¿Porqué no organizamos al conjunto de los desocupados unificando sus reclamos? ¿Qué mecanismo de contención utiliza la burguesía para descomprimir el estallido social, aparte de la colaboración de nuestras direcciones sindicales traidoras del CGT-MTA-CTA ligados a algun sector patronal opuestos a los intereses de la clase obrera?

¿Porqué no se unifica la lucha de los desocupados con los trabajdores ocupados?

¿Bajo qué estrategia política debemos organizarnos para conquistar nuestras reivindicaciones?

Más de catorce millones de Argentinos viven bajo la línea de pobreza, o sea
que sobrevivimos con menos de lo minimo necesario para una familia tipo
(con dos hijos), según la Organización
Mundial de la Salud. Desde los miserables salarios que reciben los que trabajan hasta los desocupados llegamos a
casi la mitad de la población. 50 niños
que mueren por dia como consecuencia
de esta miseria; jubilados saqueados y
condenados a morirse por el hambre y la
miseria; familias destruidas y/o dedicados a sobrevivir sin ninguna esperanza
de futuro mejor.

Victoria en el corte de La Matanza al arrancarle al gobierno nacional y provincial los "planes trabajar".

Aunque sabemos que son transitorios, que cubren una pequeñísima parte de lo que necesitamos, que obliga a realizar una contraprestación—trabajo—, y que llega a una cantidad infima de desocupados, es una victoria porque el gobierno no estaba dispuesto a conceder nada y es victoria doble porque le fue impuesta por la fuerza, ya que desde un principio el gobierno exigia que se levantaran las medidas para negociar.

Pero tenemos que ser claros, ¿Qué significan 13.000 planes? Si la masa de desocupados puede llegar a 300.000 desocupados en el Municipio, siguiendo datos oficiales.

Nuestra bandera debe ser exigir trahajo para todos los desocupados, repartiendo todo el trabajo disponible entre todos los trabajadores y un salario minimo que cubra la canasta familiar. En tanto no impongamos el trabajo para todos, exigimos un subsidio, (sin obligación de trabajar) que abarque a la totalidad de los trabajadores desocupados.

Los 13.000 planes mensuales apenas le cuesta al gobierno 2 millones de pesos por mes, mientras despilfarra cientos de millones destinados a mejorar las ganancias de las empresas y pagar los intereses usurarios de la deuda externa.

La lucha debe seguir hasta lograr resolver el drama gigantesco de la desocupación que afecta a millones en todo el país, no debemos perder de vista que lo conseguido es apenas una aspirina.

El gobierno sabe perfectamente cuál es el padrón de desocupados y de trabajadores en negro, lo establece viendo los aportes de los trabajadores en actividad. No hay que caer en la trampa de querer hacer pelear a los luchadores por el reparto de la miseria que nos ofrecen.

CERAMICA ZANON Triunfo obrero en Neuquén

La patronal de Zanon provoca el conflicto con los trabajadores de esa fábrica de cerámicos al no pagar los salarios del mes de Marzo en tiempo y forma. En otras oportunidades ya habia atrasado el pago frente al cual los trabajadores ya habian tomado medidas. Además de la falta de pago ya hubieron enfrentamientos con la empresa por medidas de seguridad (muerte de un compañe-

Este conflicto se dio justo con el ascenso de una nueva dirección (antiburocrática) en la Seccional NQN de FOCRA y la comisión interna de la fábrica. En esta trabajan cerca de cuatrocientos compañeros y es la mas importante del parque industrial de la zona. La patronal apostó al desgaste de los trabajadores, suponiendo que podía imponer el chantaje de pagar los salarios adeudados a cambio de cláusulas de productividad, paz social y cercenamiento del derecho a huelga.

La fortaleza y unidad de los obreros desde la base y una dirección a la altura de las circunstancias dió por tierra con los cálculos de la patronal.

Muy por el contrario los obreros y la comisión interna profundizaron las medidas que los Ilevó a más de treinta días de paro a pesar de no cobrar un peso durante dos meses. Este conflicto muestra una vez más cual es el camino para posibilitar el triunfo de las luchas obreras frente al gobierno y las empresas. La asamblea obrera cotidiana, el fondo de huelga, los piquetes para controlar totalmente la fabrica, los cortes de ruta (el último dia se corto el puente carretero interprovincial) y una campaña para apoyarse en la

solidaridad de los trabajadores de NON fueron los métodos que abrieron el camino al triunfo.

Lograron además hacer pública y masiva la denuncia del papel del gobierno que había salido en salvataje del empresario Zanon con subsidios millonarios. De los cuales jamás rindió cuenta.

El conflicto instaló entre los trabajadores el debate sobre la necesidad de la apertura de libros de la empresa que afegaba estar en crisis y ante la posibilidad de que ésta se declare en quiebra el reclamo de que se estatice bajo control obrero (que se provin-cialice).

Conclusiones:

Los trabajadores ganaron en toda la linea:

- 1) Cobraron el salario adeudado,
- Cobrarán todos los días de huelga y un plus por «daños y perjuicios» (el conflicto)
- 3) No hay represalias a los huelguistas (no juicios, despidos, suspensiones, traslados, etc.)
- 4) Ganaron en experiencia, unidad y fortalecimiento de su dirección
- 5) Lograron desnudar a la burocracia traidora de FOCRA y las centrales obreras, (no queda muy explícito el papel de la CTA).
- 6) Los trabajadores y su dirección están en mejores condiciones para enfrentar las próximas batallas que indudablemente se darán cuando, mas temprano que tarde, la patronal intente flexibilizar, despedir, etc.

(reproducimos a continuación párrafos del Boletín del Sindicato de obreros y empleados ceramistas del Neuguén SOECN)

MAS DE 20 DIAS DE PARO ; NI UN PASO ATRAS!

Los trabajadores de Cerámica Zanón venimos peleando desde hace tiempo en luchas diras. Hoy estamos nuevamente en conflicto por otra maniobra de la empre-

UN POCO DE HISTORIA

En el conflicto de julio del año pasado. la empresa quiso que le aprueben un preventivo de crisis mentiroso para despedir a cien compañeros, hacer rebaja salarial, tercerizar sectores, etc. En medio de ello la muerte del compañero Ferrás por las presiones de la empresa, nos Henó de bronca. En ese momento el sindicato estaba dirigido por una burocracia sindical traidora. Entonces, con la Comisión Interna a la cabeza y resolviendo cada paso en la asamblea, logramos hacer un paro de 9 dias violar la conciliación obligatoria del Ministerio y ganar el conflicto. No nos tocaron ningún derecho, los obligamos a que nos paguen los dias de huelga y ganamos. mayores condiciones de seguridad e higiene.

Después de ahl impedimos que nos quieran meter suspensiones y empezamos el camino para recuperar nuestro sindicato. Lo ganamos el 12 de diciembre.

De ahí en adelante la empresa inició otro nuevo ataque para romper la unidad de los trabajadores.

- empezaron con el no pago del aguinaldo de diciembre. Después de 6 días de paro nos pagaron el aguinaldo y los días de huel-
- Nos quisieron pagar las vacaciones fraccionadas y después de que volviéramos de las mismas. También quisieron sacarnos el premio. No lo lograron, después de innumerables asambleas e interminables reuniones con la patronal.
- en marzo, después de volver de las vacaciones, nos encontramos con que no nos pagaron el sueldo ni la ayuda escolar. Se desató un paro de 12 días. La última maniobra de la empresa para quebrar la huelga fue depositar un viernes a la noche. En asamblea decidimos seguir hasta el lunes para lograr el cobro total del sueldo, ayu-

da escolar y los días de huelga (es más, exigimos que nos lleven en colectivo al banco a cobrar en mano).

QUIEREN DESTRUIR LA FORTA-LEZA DE LOS CERAMISTAS

Hoy, después de todo lo que peleamos, la empresa empieza una contraofensiva. El no pago del sueldo de marzo, la cuota sindical, la obra social, la mutual, los descuentos judiciales, etc. todo un robo a simple vista de la plata de los trabajadores. Esto lo hacen para romper la unidad y desgastarnos. Como ellos piensan como destruimos, los obreros sabemos como organizarnos para ganarles.

Desde el primer día hicimos un paro total y no dejamos salir ni un solo camión de la fábrica privada más grande de la provincia. Nos organizamos para una lucha larga.

UNA GRAN SOLIDARIDAD

Después de varias asambleas empezamos a montar carpas en el portón de la fábrica. Ahí armamos comisiones de trabajo para buscar la solidaridad del pueblo neuquino. Recorrimos cada uno de los colegios, escuelas y facultades. Fuimos al hospital provincial, a los sindicatos y a los supermercados. En todos lados contamos nuestra problemática y pedimos solidaridad.

Con una buena respuesta de la comunidad la huelga se hace cada día más fuerte. Todos los días se acercan trabajadores ocupados, desocupados, estudiantes con alimentos. En los colegios y facultades llenan las cajas del fondo de huelga. Los compañeros de las otras cerámicas donan parte importante de su salario.

La Comisión de Mujeres organiza bolsones de comida para cada familia y nos ayuda a organizar la huelga y a recorrer los medios llevando el mensaje que diariamente viven en sus hogares.

La Comisión de Solidaridad Obrera Estudiantil organizó dos clases públicas en la puerta de la fábrica y las colectas en las facultades.

MARCHAS, CORTES DE RUTA Y PARO DE LA FILIAL

Desde que empezó el conflicto votamos en asamblea realizar marchas. La primera, de más de 300 obreros se hizo a la Subsecretaria de Trabajo donde se entregó un petitorio votado por los trabajadores. Caminamos más de 7km, desde la fábrica al centro de Neuquén. La segunda fue a la Casa de Gobierno a entregar el mismo petitorio. Esta vez fuimos más de 400 trabajadores con nuestras familias.

A los diez dias de iniciado el paro comenzamos con los cortes de ruta parciales donde dejamos pasar solo a colectivos y camiones para que los trabajadores puedan llegar a sus hogares. A cada colectivo nos subimos para entregar un volante y explicar nuestra problemática.

El jueves 26 los trabajadores de Cerámica Zanón organizamos una marcha a Centenario donde viven el 70% de todos los trabajadores. El miércoles en cada una de las fábricas de la filial votó bacer un paro de 24hs., de solidaridad con los trabajadores de ZANON para acompañarnos en la marcha.

El paro fue total y más de 1000 obreros junto a sus familias caminamos 10 km. En Centenario nos esperaban docentes, estudiantes, desocupados y la comunidad. Se finalizó con un emotivo acto de lucha que nos da mas fuerza para seguir adelante con la huelga.

Aún seguimos de paro y dispuestos a defender nuestros puestos de trabajo cueste lo que cueste. Si es necesario hipotecar nuestro pequeño sindicato estamos dispuestos a hacerlo para poder aguantar esta huelga. No nos van a vencer ni desarmar nuestra organización por hambre o cansancio.

ZANON MIENTE: NO ESTA EN CRISIS

Como lo vienen haciendo desde el año pasado quieren chantajearnos con una nueva crisis.

El diario La Mañana del Sur del 28/04 relata el encuentro de Pereyra con los obreros de ZANON en la puerta de la fábrica:
"El titular de la cartera de Trabajo les
comentó que los representantes de la empresa ZANON expusieron una situación
simiy complicadas, en la que explicaron
que tiene una deuda aproximada en 50
millones de pesos y un déficit amail de 16
millones de pesos. De todas maneras, los
trabajadores na creyeron esta versión y
aseguraron que estos números no están en
concordancia con la realidad financiera
de la firma."

Vamos a demostrar la realidad para desmentir a ZANON y su nuevo vocero, el representante del gobierno Sobisch.

¿De qué deudas hablan?

Según los datos públicos que se pueden consultar en la página de Internet del Banco Central, Cerámica ZANON no adeuda 50 millones de dórares sino que su deuda total es la mitad de lo que dicen: 26 millones.

Y no solo eso, según el mismo Banco Central, Cerámica ZANON paga en término sus deudas y no tiene problemas econômicos.

De qué crisis hablan?

Según números de la misma empresa, de julio a diciembre del 2000 los trabajadores fabricamos un promedio de 500.000 mts. cuadrados de cerámicos mensuales. Quiere decir que en estos 6 meses se fabricaron 3 millones de metros cuadrados.

El precio promedio, es de \$7 y el costo es de \$3,80, todo calculado por cada metro cuadrado. Entonces ZANON gana \$3,20 por metro cuadrado. Si multiplicamos esto por los metros cuadrados la cuenta da que ZANON ganó en solo 6 meses casi 10 millones de dólares. Nuestros sueldos son en total \$300,000 por mes.

¿ZANON gana 5 veces los salarios de los obreros por mes! Y encima, tuvo un préstamo de 3 millones de dólares de la provincia...

LOS TRABAJADORES TENEMOS UNA PROPUESTA

Discutamos con los libros sobre la nesa.

En el conflicto del año pasado en Cerámica ZANON cuando quiso que se aprueben el preventivo de crisis mentiroso para despedir a cien compañeros, hacer rebaja salarial, etc. los trabajadores lo impidieron con anidad y lucha pero esta empresa sacó su tajada, un crédito y subsidios del gobierno, (que todos sabemos es la plata de la comunidad) en el que no se vió què se hizo con el dinero, porque según dicen con esa plata pagaron sueldos, entonces preguntamos ¿qué se hizo con lo que se vendió en estos 6 mese que pagaban con la plata de la comunidad de NEUQUEN? Ellos dicen que tienen crisis, entonces que intenten demostrarlo. Los trabajadores no lo creemos y por eso insistimos en este reclamo tan sencillo: que abran los libros de Contabilidad. Pero una y otra vez se megan ¿Qué ocultan tan secretamente? ¿Serà que los subsidios y créditos baratos que reciben del gobierno lo derivan para otras cosas? Se niegan a abrir los libros de contabilidad porque la mentira de la crisis de la planta de NEUQUEN quedaria descubierta.

Que la empresa pase a la provincia y la nanejemos los trabajadores

Pero supongamos que la crisis es verdad. Entonces la patronal de ZANON con todo el dinero que recibió de la provincia (8 millones en los últimos dos años!) y los beneficios por energia e impuestos baratos demuestra que no saben manejar la fábrica. Y quieren hacernos pagar a nosotros atrasando el pago de sueldos, o rebajando las condiciones laborales o, como quisieron hacer el año pasado, despidiendo 100 compañeros. Esto no lo podemos permitir. ZANON ya es de sus trabajadores y de la comunidad de Neuquén.

Entonces, si son incapaces de manejarla, los trabajadores decimos que la empresa pase a manos de la provincia y sea manejada por sus trabajadores que la haremos funcionar al servicio de la comunidad de Neuquén.

Sabemos que no somos los únicos que vienen sufriendo esto, hay miles de compañeros en conflicto. No debemos olvidar que estas empresas, en este pais que ha olvidado completamente a sus trobajadores hacen y deshacen a la hora de bajar sueldos, de echar compañeros, de hacer rebaja safarial, de hacer puestos de trabajo denigrantes, etc.

Es por eso que los trabajadores debemos decir basta en algún momento y organizarnos para luchar en contra de todos los que perjudican, en una palabra a nuestros hijos porque no tenemos un futuro cierto y alentador que brindarles. Hemos visto como cierran o despiden ciemos de fábricas en todo el país donde quedan miles de familias en la calle. No podemos permitirlo más. Tenemos que empezar a plantarnos de una vez. Tenemos que agarrar el toro por la astas y ponernos a trabajar por objetivos más grandes.

No aceptamos las divisiones que nos han impuesto: ocupados y desocupados o que somos de distintas organizaciones. No le miramos la chapa al compañero que lucha junto a nosotros. Por eso la propuesta es de unidad y coordinación de acciones y objetivos de los trabajadores. Por eso nuestra propuesta de un plan de obras públicas donde participen y controlen todos los tra-

bajadores afectados, por ejemplo los compañeros trabajadores de la construcción, compañeros desocupados que luchan por un trabajo digno, los ceramistas, los docentes que pelean por la falta de escuelas y la terminación de muchas que están en construcción.

Esto lo podemos llevar adelante con unidad y convencidos de que los únicos interesados en conservar cada puesto de trabajo y proponer soluciones a los reclamos somo los propios trabajadores.

"Gran Lucha Ceramista Por la unidad, la organización y la lucha"

"1" de Mayo un gran acto de lucha y reivindicación de los trabajadores

LOS TRABAJADORES CERAMISTAS CONVOCAMOS A LAS 12:30 AL ACTO EN LAS PUERTAS DE LA CERAMICA ZANON, CREEMOS QUE EL MEJOR HOMENAJE PARA RECORDAR A TODOS LOS OBREROS QUE DEJARON SU VIDA LUCHANDO POR LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES ES EL LUGAR DONDE SE SIENTE Y SE VIVE EL MISMO ESPIRITU DE LOS QUE PROTAGONIZARON ESTAS GRANDES GESTAS OBRERAS LLEVAMOS MAS DE 20 DIAS DE HUELGA PELEANDO POR NUESTROS PUESTOS DE TRABAJO. NUESTRAS FAMILIAS: NUESTRA DIGNIDAD

POR LA UNIDAD, LA COORDINACION Y LA LUCHA

Campaña solidaria por la Inmediata libertad de Emilio Alí

Los Tribunales de Mar del Plata resolveron un castigo ejemplar contra el compañero Entilio Alí por haber cometido el delito de ingresar junto con sus vecinos, mayoría de niños y madres al supermercado Tia, en un día de paro de actividades, a reclamar comida.

Pese a que ni siquiera los dueños del supermercado hicieron denuncia, la fiscalía apuró la acusación y presionó para poder imputarle a Emilio los peores crimenes posibles para que la pena de cárcel sea lo más dura.

Es una señal para todos los luchadores que en todo el país apelan a la acción directa para resolver sus reclamos y especialmente a los desocupados de Mar del Plata, la capital de la desocupación, en dónde crece la organización y las medidas para exigir una resolución del peor drama que viven los trabajadores.

La burguesia que garantiza la impunidad para los mafiosos, contabandistas, lavadores, narcos, etc. utiliza todo el aparato de su Estado para golpear a los luchadores.

Estamos obligados a prepararnos en cada lucha para hacer frente a la represión y también para proteger a los activistas y rescatarlos de los tribunales y cárceles de la dictadura del capital.

Emilio es bandera de todos los que salimos a la lucha en todo el país.

LIBERTAD PARA TODOS
LOS PRESOS POLITICOS
EN LA ARGENTINA SIN
CONDICIONAMIENTOS, YA!

Impulsamos agrupaciones sindicales, barriles y estudiantiles clasistas (bajo la estrategia revolucionaria de la clase obrera)

Distintas organizaciones intervienen por agrupar a los desocupados en La Matanza, desde distintas posiciones de clase, o sea políticas.

Entre ellas podemos ver en la zona a la Corriente Clasista y Combativa (CCC); al CTA a través de la Federación por la Tierra, la Vivienda y el Habitat; el Movimiento de Trabajadores Desocupados Teresa Rodríguez; la Coordinadora de Unidades Barriales (CUBA); etc.

La estrategia política de las direcciones sindicales y de las agrupaciones es de vital importancia para el movimiento obrero.

Sean barriales, gremiales o estudiantiles expresan posiciones políticas de clases, intereses opuestos y a veces excluyentes, que se expresan a través de este ámbito y que determinan su rol en la lucha de clases (burguesía - proletariado) potenciando a uno contra otro e imponiendo los intereses de una clase contra la otra.

En este estadio histórico, donde el sistema capitalista es totalmente reaccionario, se impone la lucha de clases como método de lucha donde el legalismo, el pacifismo, el parlamentarismo, son instrumentos de la burguesia contra los trabajadores y por lo tanto, todos quienes levanten posiciones reformistas trabajan conscientemente contra los trabajadores o son expresiones extremas de ignorancia política y por esto mismo no pueden expresar a la clase obrera y mucho menos deben ser su dirección.

La permanencia en el poder de la burguesia y su sistema capitalista se debe exclusivamente por la inexistencia de la dirección revolucionaria de la clase obreta, de su partido político dirigiendo al conjunto de los explotados y oprimidos uchando por la toma del poder para reorganizar la sociedad sobre las bases del nterés social de la inmensa la mayoría de la población, liberando la Nación de

1 6128-

la opresión imperialista y a las masas de la super-explotación capitalista.

La burguesia es absolutamente incapaz y cobarde para enfrentar y derrotar al imperialismo. Servilmente subordina la Nación y condena a sus trabajadores a los intereses del capital financiero internacional -imperialismo- llevándonos a esta situación de desintegración nacional y social.

Las variantes partidarias que aparecen como "opositores" no son más que impostores que usan disfraz de "progresistas" o "izquierdistas" si no señalan claramente la necesidad de derrocar del poder a esta clase social, destruir su Estado y poner en pié el gobierno obrerocampesino, señalando que las tareas democráticas sólo serán resueltas por este gobierno -que las enlazará con sus objetivos socialistas. E aqui la importancia de la estrategia política de la dirección de la clase obrera, de su política clasista, de su programa - partido político.

Los desocupados, como parte de la clase obrera, deben levantar su programa minimo histórico: trabajo (a través de reparto de las horas de trabajo disponible entre todos los trabajadores sin afectar el salario); como máximo 8 hs. de trabajo, salario mínimo equivalente al costo de la canasta familiar, derecho a la salud y educación pública y gratuita, vivienda, transporte, recreación,.....

Si tomemos como referencia el costo de la canasta familiar en Buenos Aires, de \$1800 por mes para una familia tipo (dos hijos) y lo comparamos el salario que recibimos, las horas y las condiciones en que trahajamos, podemos darnos cuenta del grado de super-explotación a que somos sometidos. Para que nuestros patrones pudiesen llevarnos a estas condiciones, peores que la esclavitud, tuvieron la colaboración de las direcciones burocráticas de nuestras organizaciones de masas, los sindicatos, la CGT.

Sin esta colaboración jamás podrían

habernos impuesto semejante retroceso. Entregados totalmente a la corrupción de la burguesia, estos "dirigentes" subordinaron la defensa de los intereses de la clase obrera al interés de la burguesia.

Los trece paros en el gobierno de Alfonsin fueron para descomprimir las tendencias a la lucha de los trabajadores para luego dejar pasar uno a uno los planes patronales que siempre fueron contra la clase obrera.

Bajo el gobierno de Menem, que entregó todas las empresas estatales al imperialismo; que produjo la destrucción masiva de pequeñas y medianas empresas: que nos condenó a la mayor desocupación de la historia, nos impuso los mayores ritmos de producción super-explotándonos, que llevó nuestros salarios a cifras miserables, etc. prácticamente no hubo ningún paro, ninguna lucha. Todo lo contrario, trabajaron por desactivar cualquier protesta, desorganizaron y dividieron al movimiento obrero en tres centrales sindicales (CGT-MTA-CTA) para debilitarnos y que la burguesia pudiera llevarnos a esta situación.

A estas direcciones, llegado el momento, debemos darle el tratamiento según la tradición del movimiento obrero para con los traidores. Ningún titubeo, ninguna compasión, son los responsables del hambre y la miseria que padecemos 14 millones de trabajadores en el país.

Es necesario que caractericemos a todas las agrupaciones con las que convivimos. A veces el discurso y algunas acciones combativas pueden hacemos perder de vista cuál es la política para la que trabajan. No debemos dejar que confundan a nadie, tratemos de mostrar sus verdaderas posiciones.

Que no pertenezcan formalmente a un partido político no quiere decir que sean «independientes», todos los agrupamientos trabajan con una perspectiva política, aunque no se animen a expresarlo abiertamente. Los costos de la politiquería

La cuestión no es eliminar una cuarta parte o la mitad de los politiqueros para abaratar el Estado, hay que terminar con todos ellos, que son un verdadero cáncer para la sociedad

Ahora se ha desatado una competencia por ver quién echa más culpas de la situación que vivimos a la "política" y a los políticos. Buscan ganarse el favor popular ya que la mayoria repudia el papel de los polítiqueros, las fortunas que ganan, cómo dan espaldas a las necesidades populares y cómo muchos de ellos se han enriquecido.

Hay proyectos para bajar o limitar los sueldos, reducir la cantidad de representantes, etc.

Los peores trânsfugas están a la cabeza de la campaña por terminar con los "costos de la política" porque es uno de los principales males que padecemos y nos dicen a cada hora "hay que ajustar la política".

Quién puede no estar de acuerdo con reducir los sueldos, viáticos y ventajas de los llamados "representantes" del pueblo.

¿Representantes de quién? Aunque lleguen aparentemente por el voto popular, nunca representan los intereses de la mayoría sino de algunas de las fracciones del gran capital. Basta con ver las leyes y acciones que toman mientras dura su mandato.

Los legisladores reciben también jugosos sobres desde el gobierno o desde las empresas, para que saquen las leyes que necesitan.

Lo cierto es que el poder económico se las arregla con muchos menos legisladores de los que hay, también con menos gobernadores, con menos concejales, ¿será tal vez también la lógica de la superconcentración del capital?

El otro tema es ¿Qué sueldo deben ganar? Decimos: lo mismo que gana un trabajador especializado. Ser funcionario no debe ser un privilegio para alcanzar una prebenda o un nivel de vida superior. Quienes dicen representar a la población deben vivir como viven sus representados, ni más ni menos.

Pero, además, estamos por la revocabilidad de los funcionarios, que deben ser elegidos por el voto directo del pueblo, que seguramente seleccionará a los más capaces y consecuentes y reemplazará a los que no están a la altura de las responsabilidades que asume.

La experiencia de la Comuna de Paris, el primer Estado Obrero de la historia, hace 130 años, dió sobradas lecciones sobre estas cuestiones desde sus primeros pasos en el gobierno.

La politica es la actividad más noble de la sociedad, pero la politica revolucionaria, la de aquellos que viven y mueren para transformar la sociedad y ponerla definitivamente al servicio de los explotados y oprimidos.

La acción política de los politiqueros burgueses y pequeñoburgueses es despreciable, arribistas, posibilistas, agentes de los intereses de los más poderosos, buscan engañar a las masas prometiéndoles concesiones a cambio de votos y apoyos. Todos ellos son politiqueros.

La acción política de los revolucionarios nos enorgullece, es la pasión por expresar a las fuerzas de la transformación de la sociedad, apoyados en la lucha de clases. La acción militante de un revolucionario debe ser contrapuesta a la de los politiqueros que no arriesgan su pellejo más que para una coima o un gran negociado,

Escribanos a: Casilla de Correo No. 1681 Correo Central Buenos Aires Argentina

Sobre la tarea de construir el partido-programa de la revolución

... Habrá que replantearse la construcción del partido revolucionario y la corporización del programa entre las masas, en función de la revolución social.

"La finalidad estratégica es la esencia del programa del POR y determina la forma de organización partidista y la táctica que debe emplearse.

La actividad partidaria al márgen de las masas no puede desembocar en la materialización de la finalidad estratégica.

El enquistamiento de las células partidarias es una de las peores enfermedades y debe ser curuda radicalmente.

Las direcciones y las células tienen que enseñar y orientar a los militantes para que penetren al seno de las masas, aglutinar a los simpatizantes para transformarlos en militantes, trabajo que debe ser incesante».

Remarcamos la importancia de este texto enviado por un compañero, que ha extraido del Masas Nº 155.

Para materializar el programa revolucionario es imprescindible la construcción de células poristas en todos los sectores, educadas en el marxismo y preparadas para la intervención en el movimiento de masas.

A diferencia de los aparatos reformistas, los poristas debemos pensar con nuestras propias cabezas, ser capaces de dar respuestas a los problemas que se nos presentan cotidianamente, ejercitar la autocrítica, contribuir a elaborar colectivamente teoria, etc.

El caldero social es la fragua más importante del militante revolucionario, ahí debe fusionar la teoría, el programa, con el accionar de las masas y hacer carne la estrategia proletaria.

iii PARO ACTIVO EL 8 DE JUNIO !!!

La gran lucha de los trabajadores de Aerolíneas, la de los piqueteros reclamando trabajo en diversos puntos del país, de los estudiantes rechazando la arancelización y destrucción de la Escuela Pública, de los pequeños productores en el Alto Valle, en Corrientes, Misiones, etc. muestran la voluntad de hacer frente y terminar de una vez por todas con esta politica de hambre y miseria, de entrega y cotrupción, de impunidad y represión.

Esa actitud fue la que tiró en cuestión de horas al Ministro López Murphy y obligó a todos los partidos patronales a aunar fuerzas alrededor del gobierno para garantizar su "gobernabilidad".

"Unidad nacional" de los patrones para enfrentar a la población, no a los banqueros. Alli están Ruckauf, De la Sota, Reuteman, Cavallo, sumándose a De la Rúa, para garantizar los supremos intereses de los más poderosos, que a la hora en que queman las papas no dudan en poner toda la carne al asador.

Cada vez más sectores de la población mostramos la decisión de apelar a medidas de acción directa para resolver con nuestras propias manos los problemas, desconfiando de todos los politiqueros que quieren engañarnos otra vez vendiendo sus promesas para las elecciones.

Da lo mismo De la Rúa que Menem, que Ruckauf o Cavallo, son todos enemigos de la Nación y los trabajadores.

iUnidad de todos los trabajadores para enfrentar al gobierno de los banqueros!

Los divisionistas trabajan para el gobierno. No hay especulación, ni mezquindad que valga. El que no convoca a parar en estas condiciones que estamos viviendo es porque está queriendo hacer buena letra con los banqueros, para conseguir

algún nuevo negocio o que le perdonen alguna deuda.

Llamamos a los sindicatos cuyas centrales no adhieren a la lucha, llamamos a sus bases, a expulsar a los burócratas traidores de su seno, por colaboracionistas.

Ha quedado demostrado recientemente que cuando todos los sectores del movimiento obrero coordinamos las acciones – pese a la voluntad de los dirigentes burocráticos- se agiganta la lucha.

Cuando lo que aparecen son las divisiones, que fomentan y aprovechan las patronales, los trabajadores llegamos debilitados a la lucha y se dificulta nuestro papel de caudillo de todos los oprimidos del país.

Es imprescindible que ganemos la unidad con los desocupados, con los pequeños productores, con los estudiantes, con todos los oprimidos que soportan la dominación asfixiante del imperialismo.

La táctica que desarrollamos es la del frente único antiimperialista, bajo la dirección política y organizativa de ta clase obrera. Unidad de los explotados y oprimidos de la Nación para terminar con el gobierno de la patria financiera, ¡de eso se trata!

Necesitamos coordinar un pian de lucha hasta lograr imponer todos los reclamos. No queremos paros de descompresión, queremos una continuidad en las medidas, que cada una sirva para prepararnos mejor para la siguiente.

Queremos independencia del movimiento obrero respecto del gobierno y de los partidos patronales, aunque se hagan los opositores, (rechazamos las alianzas de Moyano y De Genaro con Ruckauf, Duhalde, la Alianza o Farinello). Rechazamos que convoquen a paros o den treguas de acuerdo al calendario electoral que le marcan sus mandantes. Queremos la unidad del movimiento obrero en una única central.

Organicemos: Asambleas en todos los lugares de trabajo, de estudio, en los barrios, para resolver el pliego de reclamos y cómo lo imponemos.

NUESTRO OBJETIVO:

 Reestatizar Aerolíneas Argentinas, YPF, los trenes, los teléfonos, el gas, la energía eléctrica, y todas las privatizadas bajo control colectivo de los trabajadores.

Las empresas deben ser expropiadas inmediatamente sin pagar un peso. No para dársela a los politiqueros que las vaciaron y entregaron, sino para que la transformemos en propiedad social administradas directamente por los trahajadores.

- 2) Desconocimiento de la deuda externa, que nos fagocita, que se sigue multiplicando con blindajes, canjes y refinanciaciones que liquidan los pocos restos de soberanía que quedaban e implica destruir sectores vitales de nuestra sociedad. Queremos imponer el proteccionismo de la producción nacional, no para proteger las ganancias de los patrones nacionales sino para garantizar la plena ocupación de los trabajadores:
- 3) ¡Trabajo para todos! Jornada máxima de 8 horas. Repartir todas las horas de trabajo entre todos los trabajadores, en primer lugar las que exceden de la jornada de 8hs. sin que se afecte el salario. Mientras se implementa el reparto de las horas de trabajo, impongamos un subsidio transitorio al desempleo para todos los trabajadores desocupados.
- 4) Salario y jubilación equivalentes al costo de la canasta familiar. ¡Basta de salarios de hambre! Que no alcanzan ni para vivir una semana al mes. No alcanzan 380, ni 500, ni 600 pesos, para cubrir la canasta, que es lo que se necesita para vivir.
- Defensa de las condiciones de trabajo. Defensa de todas las conquistas.
 Las nuevas tecnologías aplicadas a la producción deben servir para que trabajemos

menos y mejor, no para incrementar nuestra explotación.

6) Que los impuestos los paguen los capitalistas, ¡si el Estado es de ellos! Eliminar el IVA de todos los artículos de consumo masivo. Reestablecer todos los impuestos que le fueron bajados a las patronales.

No queremos más gobiernos de banqueros

Cortar rutas y avenidas, ocupar los lugares de trabajo y estudio, preparar la huelga general hasta terminar con este gobierno. No será con elecciones ni con parlamentos renovados que resolveremos nuestros problemas. No hay ninguna posibilidad de reformar este sistema. Su sobrevivencia la pagamos con desocupación, muerte de nuestros ancianos y niños, degradación permanente.

El régimen se descompone a pasos acelerados en su incapacidad por salir de la recesión económica y resolver el atraso. Las denuncias de corrupción y negociados, de contrabando, de lavado de dinero, fuga de capitales, etc. que involucra a empresarios, políticos y funcionarios gubernamentales, son una clara demostración.

Llamamos a desconfiar de las elecciones y los partidos patronales, a desconfiar de las instituciones de la burguesia, de la Justicia que ayer sirvió a Menem, hoy lo acusa y mañana lo absuelve y que jamás investiga a los grandes ladrones que roban el país. Desconfiar de los legisladores que se votan sueldos y viáticos gigantescos para votar las leyes que necesita el FMI. Los problemas los resolveremos nosotros mismos con nuestras propias manos, directamente.

No se trata de pedir elecciones anticipadas o algún otro mecanismo constitucional, para que vuelvan a meter más ilusiones, se trata de estructurar desde nuestras bases nuestro propio poder, un gobierno obrero-campesino, que representará si a la gran mayoria de los explotados y oprimidos, este gobierno será el producto de una verdadera revolución social dirigida por la clase obrera que expropiará a los grandes capitalistas —no sólo a los de origen hispano- y comenzará a construir una nueva sociedad poniendo todos los medios de producción al servicio de la sociedad.

Reestatizar Aerolíneas y todas las privatizadas

La aplicación a fondo de las recetas neoliberales tuvo consecuencias desastrosas para los trabajadores y la Nación. El daño que han hecho es incalculable. Es hora de terminar con esta política del gran capital.

Si quisteramos expropiar Aerolíneas nos encontrariamos que casi no hay bienes para hacer trabajar a la empresa. Lo más valioso que puede quedar son las rutas para su explotación. Hay que imponerle ai Estado español el reintegro de todos los bienes que tenía la empresa al momento que la tomaron.

¿Quiénes son los responsables del vaciamiento? Los gremios aeronáuticos desde un principio denunciaron lo que estaba sucediendo y todos hicieron oidos sordos, desde el gobierno, la justicia, los legisladores, todos son responsables del robo y desquiciamiento de la empresa. Todos ellos deben ser puestos en el banquillo junto con los que hicieron la administración fraudulenta.

Aerolineas es un símbolo claro de lo que sucede con toda la economía del país dominada por el gran capital. Ha quedado al desnudo todo el fracaso de la burguesía con sus planes privatizadores y también todo su latrocinio.

No se trata de buscar otros capitalistas para que reconstruyan la empresa y ocupen a parte del personal que esta en peligro de quedarse en la calle.

Todos los interesados en quedarse con AA pretenden que los trabajadores hagan el «gran aporte», que acepten reducir los salarios, que se incrementen los ritmos de trabajo, que puedan ser despedidos cientos de compañeros, etc.

La gran lucha de los trabajadores apunta a cuestionar todas las privatizaciones y a exigir que todas esas empresas y riquezas vuelvan al patrimonio nacional, no a ser manejadas por los vivillos que se nutren de los bienes sociales sino directamente por los trabajadores, bajo su control

Las superganancias de Repsol, Telefónica, un negociado que nace con las entregas del gobierno peronista de Menem

Los balances de las empresas españolas muestran que la mayor parte de sus ganancias no les vienen del Primer Mundo, ni de su país, sino de sus colonias de América, de la endeudada y empobrecida América.

Ellos engordan sus arcas a costillas nuestras. Venden más caro el petróleo, los pulsos telefónicos y la energía en Argentina que en España.

Estas empresas (Telefônica, Repsol, etc.) debén ser expropiadas al igual que los bancos que están copando el sistema financiero.

Son los que se llevan miles de millones de dólares en ganancias después de haber despedido a decenas de miles de trabajadores de los sectores que controlan. Los miles de millones que se llevan de aqui son invertidos en expandirse a otros países y a comprar más y más empresas.

No alcanza con llorar las denuncias, es necesario expropiarlos y poner a trabajar a estas empresas bajo el régimen de propiedad social bajo control obrero colectivo.

Castigo ejemplar para Goyeneche y todos los burócratas traidores, agentes de las patronales y el gobierno

Otra vez ha quedado a la vista el carácter antiobrero de la burocracia del sindicato textil nacional.

Deben ser expulsados del movimiento obrero por la fuerza, ellos con todos sus matones, que son apañados por los gobiernos y las patronales.

Los obreros de Alpargatas se movilizaron desde Tucumán, por sueldos que no se pagan desde diciembre y la butocracia esperó a los trabajadores con el sindicato cerrado y con la policia y los matones en la puerta. Este es el ejemplo de democracia sindical de la Bullrich.

REUNION DEL C.E.R.C.I.

(Comité de Enlace por la Reconstrucción de la IV Internacional)

Reproducimos una sintesis del Acta de la última sesión del Cerci realizada en los primeros dias de Junio 2001.

1 - BOLIVIA

El conflicto social de la vispera entronca inmediatamente con el que ahora se vive. La esencia del problema radica en que las masas enarbotan la finalidad estratégica personificada en el POR; choque entre la gran propiedad burguesa (transnacionales) y la propiedad social (esencia del comunismo). En el lenguaje de las masas: derrocamiento de la política neoliberal y recuperación de las empresas privatizadas (dictadura del proletariado).

El trabajo del partido consiste en expresar político-teóricamente tal proceso que tiene lugar en el seno de los explotados y oprimidos. La militancia debe comprender esa realidad expresarla teóricamente y superarla.

2 - ARGENTINA

El régimen político atraviesa una profunda crisis, que radica en la extrema dependencia del imperialismo, que se ha profundizado en la última década. La incapacidad para sacar al país del atraso y reactivar la economia ha llevado al gobierno a sucesivos ataques contra las masas . provocando más desocupación, rebajas salariales y superexplotación, incrementando los impuestos para poder reducir su déficit fiscal y pagar la deuda externa. Cada vez es más evidente para las masas que la burguesia no tiene ninguna salida y que cada cosa que hace agrava sus condiciones, mientras estallan continuas denuncias de corrupción. Esta crisis del régimen ha potenciado la lucha de las masas por más pan v trabajo v ahora contra las privatizaciones que se hicieron. La bancarrota económica empuia también a los pequeños productores a apelar a medidas de acción directa para resolver sus demandas. Las luchas de las masas no pueden avanzar más pues siguen presas de sus ilusiones democráticas y el papel lamentable que juegan las direcciones burocráticas y

reformistas. La tarea central de los revolucionarios es ayudar a las masas a dar un sulto en la ruptura de sus ilusiones democráticas interviniendo en su seno. Recomendación: es necesario que el partido eleve su formación política y resuelva su organización, estructurándose en forma centralista-democrática.

3 - BRASIL

Se destaca en la situación la ampliación de los choques interburgueses. Por detrás de los choques está la bancarrota de la política económica y social del gobierno proimperialista. Por el momento, la burguesia se encuentra ante la dificultad de tener una nueva orientación para la crisis o sustentar la continuidad del Plan Real. La explosión de los escandalos de corrupciones un síntoma de las disputas burguesas en el aparato del estado. Los trabajadores ahora comienzan a comprender el significado de la política proimperialista y antipopular de la Coalición PSDB-PFL-PMB. La tendencia es plantear sus reivindicaciones más elementales y rechazar la corrupción de la burguesia. El mayor partido de oposición que es el reformismo trabaja por canalizar el descontento de la clase obrera y demás oprimidos alimentando las ilusiones democráticas. Tres argumentos son manejados: 1.- la posibilidad de eliminar la corrupción a través del propio parlamento podrido. 2 - que todo problema está en constituir un nuevo gobierno en el 2002 con las elecciones presidenciales: 3.- que la situación de pobreza y miseria podrá ser superada gradualmente con una nueva directriz económica a partir del Estado burgués.

El trabajo revolucionario debe interpretar politicamente las tendencias radicales de la lucha de las masas.

4 - CHILE

4 elementos para caracterizar: 1) el modelo de acumulación pinochetista se encuentra agotado, la sumisión al imperialismo y la ausencia del más elemental reflejo por parte de la burguesía chilena, tiene su actual corolario en el estancamiento de la economia y su tendencia a la descomposición, 2) el régimen muestra inconfundibles rasgos policiacos totalitarios, su
única respuesta a la crisis del capital es la
represión y el incremento del hambre y la
miseria frente a un inminente estallido de
masas, 3) las masas no salen de su repliegue pero se observa rasgos de radicalización y a la acción directa por fuera de
los partidos del régimen; 4) los revolucionarios en Chile deben volcarse a un amplio trabajo en el seno de las masas buscando interpretarlas en su actual situación.

VILMA PLATA Y JUAN CARLOS MARTINEZ VICTIMAS DE LA REPRESION

Vilma Plata sentenciada a 18 meses de prisión y Juan Carlos Martínez declarado rebelde y contumaz, privado de todos sus derechos civiles, con orden de confiscación de todos sus bienes y mandamiento de apremio.

El delito de estos dos combatientes, es luchar por acabar con este orden social caduco y putrefacto, el de ser insobornables dirigentes sindicules y consecuentes militantes de la revolución.

La clase dominante y sus partidos politiqueros no les perdonan el haberlos desnudado mostrando todas sus bellaquerias, al mismo tiempo que haber expresado con fidelidad los sentimientos y objetivos de los que luchan en las calles.

La justicia corrupta abre las puertas de las carceles para los revolucionarios mientras los ladrones, los estafadores, los asesinos y narcotraficantes de la clase burguesa pasean libres e impávidos por las calles.

Burguesía en crisis y pulverización veloz

La evolución política de la mayoria Nacional explotada y oprimida por el imperialismo-burguesía se expresa con precisión a través del hecho, encarnado en la clase obrera minoritaria, de la total separación entre ese puñado de la clase dominante, miserable, limosnera, vendepatria y hambreadora, y las masas hambrientas (proletarios, campesinos, gremiales, clase media empobrecida), que engloban a casi la integridad del país:

Algunos sostienen que se trata de la existencia de dos paises y otros dicen que solo cuenta la burguesia, que monopoliza los poderes económico y político.

Es la agudización de la lucha de clases la que explica el hecho de que los explotados y oprimidos se muevan dando las espaldas a los que se autoproclaman dueños de Bolivia convertida por los de arriba en colonia norteamericana.

El problema enraiza en la base económica estructural de la sociedad y que se presenta con nitidez como la rebelión del pueblo hambriento contra la gran propiedad privada burguesa de los medios de producción, vale decir contra las transnacionales (causantes de la miseria extrema y del propio atraso del país).

La imponente masa campesina lucha por lograr que toda la tierra vaya a sus manos, los otros sectores gremiales, educadores, artesanos, etc) buscan no perder sus conquistas sociales, sus fuentes de trabajo y conquistar salarios elevados. La clase obrera timonea esta lucha porque busca enterrar la gran propiedad privada para sustituirla por la social, basamento de la sociedad sin clases sociales.

La clase dominante actual se descompone, cae a retazos como parte de la actual crisis económica estructural del capitalismo.

La burguesia se agota en su pose demagógica de solucionar todos los problemas con ayuda de las elecciones, en las que nadie cree porque las masas han agotado del todo las ilusiones democráticas, pues no quieren elegir a burgueses para los poderes Ejecutiva y Legislativo. Lo que el pueblo busca es gobernar a la sociedad él mismo.

El proletariado encarna las leyes de la historia, el futuro

Mientras la burguesía se desintegra y se prostituye en extremo (en realidad es la Antipatria), el proletariado afirma su independencia ideológica frente a ella y se estructura como dirección revolucionaria de la Nación oprimida.

La clase dominante juega al legalismo, al electoralismo, pese a que en el fondo es una dictadura secante.

El proletariado es antiimperialista por su esencia, mientras que la burguesia (su Gobierno y los politiqueros) se agota por ganar el favor, la famosa visa, que los norteamericanos arrojan a sus lacayos.

El momento actual es muy importante. Mientras la clase dominante ya protagoniza la farsa electoral, pretende ocultartoda su corrupción y podredumbre, por eso aparenta empeñarse en transformarse, en cambiar de figura y ofrece cielo y tierra a cambio de lograr gran cantidad de votos; los obreros fortalecen a su partido (el POR), rechazas empujar a la ciudadania a las ánforas, levanta en alto el método de lucha de la acción directa de masas y el uso de la violencia revolucionaria para aplastar a la violencia reaccionaria del gobierno chupasangre y de sus seguidores.

Es nuestra tarea desenmascarar a los impostores y mostrarlos de cuerpo entero.

En Bolivia no ha habido, no hay ni habrá el mamarracho de la democracia burguesa. El POR pregona ir al encuentro de la democracia directa que nos llega a través del agro y de las organizaciones sindicales y populares (no olvidar la trascendencia de la democracia directa y, por ejemplo, de los cabildos, de la experiencia de la Asamblea popular).

Los trabajadores (se apoyan en la alianza Obrero-campesina y en la Asamblea Popular) tienen el objetivo es organizar a las bases de los explotados y poner en pie a los órganos de poder, pues serán estos los que logren tomar el poder y sepultar a la burguesia, a su estado y todo su ordenamiento jurídico.

(TRAICION): STEPPENSION DE ELOQUEOS PARA REVISAR DEMANDAS VITALES DE MARCHISTAS

alerta: LA IGLESIA, VOCERO DE LOS RICOS Y SU GOBIERNO, es el eje del diálogo entre capitalistas, su gobierno, los politiqueros, todos sirvientes del imperialismo.

Se busca llegar a un acuerdo para que sirva de dogal al poeblo boliviano, a fin de que los podernos entreguen al pueblo, las riquezas del país, a la angarria del imperialismo, de las transnacionales.

LOS EXPLOTADOS Y OPRIMIDOS NOS LEVANTAMOS PARA LUCHAR CONTRA ESTA SUCIA MANIOBRA Y RECHEMENTA LA MANIOSSA SUCIA PROCESSA SUCIA MANIOBRA Y

señalamos a los traidores del pueblo (cocaleros,trabajadores,maestros...): Morales, Olivera, burocracia cobista

lo que buscan las bases

En el planteamiento de la comunal, de los cocaleros, de los obreros, de los desocupados y de la COB -que aparece en varios documentos-lo fundamental, que interesa directamente al pais, a la mayoria nacional, se refiere a la demanda de que se abandone la politica neoliberal (importa el repudio a la medidas que imponen el imperialismo y las transnacionales), que se recuperen las empresas y los recursos naturales entregados al capital financiero. Cuando los cocale-ros proclaman que no permitiran la erradicación de los cocales estan expresando que su objetivo es el libre cultivo, comercialización e industrialización de la hoja de

Los dirigentes traidores han repetido todo esto, puede ser demagogicamente, para ganar la confianza de las bases o hien porque no tienen capacidad para comprender la esencia de lo que vienen repitiendo mecánicamente.

La cuestión es grave y encierra la explicación de la traición a las mayorias por sus dirigentes.

el meolio del problema

Al final de las movilizaciones (lo que no supone la desaparición del conflicto) se produjo la separación y hasta el choque de las bases con las direcciones de alto nivel se trató de una diferenciación política profunda entre ambos sectores.

Los dirigentes hablaron un lenguaje radical oportunista, como un recurso para concluir entendiéndose con el gobierno burgués, no otra cosa significa que sigan dialogando con el gobierno, con miras a encontrar entenderse con éste.

Las bases se orientan, partiendo de puntos de vista diversos, a reiterar y profundizar sus objevivos de la vispera, al extremo de que se tiene la impresión de tratarse de una sola batalla.

Las masas afirman su voluntad de materializar los objetivos políticos, estratégicos: en esto se diferencian de manera clara con sus direcciones sindicales como con la burguesia-imperialismo y su gobierno de turno.

Asi queda señalada la esencia del problema político que se vive.

Hay que señalar que la esencia del problema radica en que las masas buscan acabar con la gran propiedad privada burguesa para reemplazarla con la social.

Las direcciones burocratizadas se emepeñan en ignorar este problema y estan seguros que el país seguirá dehatiendose en el marco del capitalismo.

lo que se plantea en este momento

Hoy como ayer los conflictos sociales iran aumentando y profundizándose, pero llevando en sus entrañas el objetivo de acabar con el origen social burgués, finalidad estratégica que potencia las luchas regionales y sectoriales.

El gobierno arrinconado no deja y dejará mañana de apoyarse en las pandillas burocratizadas, buscando de esta manera distraer a las bases y empujar las a trampas destinadas a imposibilitar que la lucha de clases desemboque en la revolucion social y se detenga en las minucias de las pequeñisimas concesiones.

El Quispe busca postularse para las elecciones con el MIR

(Altamira promovia reuniones con ell

Apenas hace 6 meses Altamira anunciaba en "Prensa Obrera" del Partido Obrero que su organización se dirigia a Bolivia a un encuentro Internacional con el Quispe-Malku, líder campesino.

Este dirigente ha sido cuestionado por sus propias bases por negociar con el gobierno el levantamiento de los bloqueos, después de encendidos discursos antigubernamentales.

Lo mismo volvió a ocurrir a fines de abril de este año, cuando anunciaba que se postergaban los bloqueos.

Ahora aparece vinculado al MIR, con pretensiones electorales.

El MIR, otrora corriente profoquista, ha concluido como agente directo del gran capital y el imperialismo. Paz Zamora llegó al gobierno con el apoyo del fascista Banzer y este obtuvo el apoyo del MIR para llegar a la presidencia en el gobierno actual. Integra los gabinetes de los gobiernos que han aplicado las políticas neoliberales más crudas.

El MIR carga sobre sus espaldas acusaciones de corrupción y narcotráfico de reconocidos dirigentes públicos.

¿Será que el Malku ha pegado un vuelco de 180 grados en sus posiciones en tan poco tiempo o que Altamira no tiene ningún prejuicio a la hora de establecer alianzas políticas internacionales?

Sinte Chicate is Ferre Swellige Side (one do 200).

EL DEBER > NACIONAL

fall*

El Mallku quiere ser Presidente de Bolivia

ELECCIONES. Le pide a Jaime Paz que le preste la sigla del MIR. Afirmó que no hay bloqueos ni marchas

Asimilar y superar la lección más grande de nuestra historia:

1º de mayo de 1971 se instala la ASAMBLEA POPULAR(órgano de poder que busca al pueblo-gobierno, expulsar a los agentes de EE.UU. o transnacionales y a la burguesía vendepatria y hambreadora).

CRIATURA DE LAS MASAS, DEL P.O.R

DESDE EL SENO DEL "COMITE POLITICO DE LA C.O.B. Y DEL PUEBLO" INSURGIO LA ASAM-BLEA POPULAR COMO EXPRESION DE LA POLI-TICA PROLETARIA Y SOBRE TODO MINERA DUEÑA DE LAS CALLES, a través del trotskysmo.

LOS ORGANOS DE PODER O SOVIETS, auténticas creaciones de las masas radicalizadas, APA-RECEN UNA Y OTRA VEZ A LO LARGO DE NUES-TRA HISTORIA.

LA ASAMBLEA POPULAR SE DISTINGUE POR-QUE EL IMPULSO INSTINTIVO DE LAS MASAS SE TRUECA EN IDEOLOGIA-PROGRAMA, que señala como su objetivo ser gobierno sepultando a todas las expresiones burguesas, expulsando a las transnacionales.

ES POR TODO ESTO QUE LA ASAMBLEA POPULAR SE INCORPORA A LA EXPERIENCIA DE
LAS MASAS COMO EL CAMINO QUE CONDUCE
HACIA LA DICTADURA DEL PROLETARIADO (o
gobierno obrero-campesino). NO DECIMOS QUE
ESA LECCIONES DEBE SER REPETIDA MECANICAMENTE, CORRESPONDE ASIMILARLA
AUTOCRITICAMENTE PARA SUPERARLA. NOS
ENSEÑA COMO DEBEMOS ACTUAR PARA CONVERTIR A LOS ORGANOS DE PODER DE LAS

MASAS EN AUTO-GOBIERNO DE LOS EX-PLOTADOS Y OPRIMIDOS (usando la democracia directa de las organizaciones nativas, sindicales, populares).

LUCHAR POR LA TOMA DEL PODER AHORA. NO EN EL FUTURO LEJANO

HACE TRES DECADAS QUE FUE CREADA LA ASAMBLEA POPULAR, SU EXPERIENCIA, una de las más grandiosas de nuestra historia, HA CALADO PROFUNDAMENTE EN LAS MASAS BOLIVIANAS.

ESA EXPERIENCIA, PESE A TODA SU RIQUEZA, TUVO LIMITACIONES QUE DEBEN AHORA
SER SUPERADAS A FONDO. NO LOGRO
ENGLOBAR EN SU ACCION AL CONJUNTO DE
LAS MASAS (no se incorporó la totalidad del campesinado) Y TAMPOCO RESOLVER LA POLITICA
MILITAR DEL PROLETARIADO (anular la capacidad de fuego de los regímenes burgueses). LA ARGUMENTACION DE QUE ESTA DEMAS SEÑALAR
TODO ESTO DEBIDO A LA POCA DURACION DE
LA ASAMBLEA POPULAR CARECE DE SIGNIFICACION.

SOLO UNA RIGUROSA AUTOCRITICA NOS ARMARA PARA SER CAPACES DE TOMAR AHO-RÀ EL PODER.

ASAMBLEA POPULAR O DICTADURA PROLETARIA, ¡HOY!

LA CAMPANA ELECTORAL Y LA DESINTEGRACION DE LOS PARTIDOS BURGUESES

Una pruttio se sens en ADN ymernants Las granjeris del po-ser precipitan su disolución. Las yandes adares son sustituidos sot angumentos de dinero más

E) MNR cree poder garter less esociones apoyardose en la to-tuna de sus empresanos podero s. Bonmaetrea an chamchultra electorales y se resisten a entregar end su 18sio a otros.

El MIR y al cirico Jaime Paz-ausho con ser presidente porque si imperiatarno nortestrucción le ha otorgado visa de ingreso a EE UU Se trafa de unaparcilla de traidoves y paszpianias.

TODOS SON VULGARES DELINCUENTES, NARCOS, VENDEPATRIAS Y HAMBREADORES.

EL PUEBLO, ASQUEADO DE FARSAS ELECTORALES, USA LA ACCION DIREC-TA, LA VIOLENCIA REVOLUCIONARIA PARA ACABAR CON EL CAPITALISMO.

no a la municipalización de la edu cación y de la salud, camino a su privatización!

Nuestra posición no es igual al de los municipios burgueses, que sólo quieren que el Ejecutivo les entregue grandes cantidades de dinero.



1761 25/V/2001 Precis: Bs. 1



Sección boliviana del CERCI vasio, sacrete dal comité da uniaca por la re

decisivo: MASAS HAMBRIENTAS MARCHAN CODNTRA EL GOB.; los politiqueros narco-corruptos, vendepatrias e imbéciles, buscan emborrachar la perdiz con la chacota electorera.

El parlamento no sirve más que para robar y para distracción de bobos. El pueblo toma en sus manos los problemas nacionales y sociales para resolverlos e imponer, a través de la democra cia directa, sus decisisones.

BASTA DEL REMEDO DE GOBIER. NO DE LOS LACAYOS DEL IMPE -RIALISMO. SE PRECISA EL AUTO GOBIERNO DEL PUEBLO HASTA HOY SOMETIDO Y ULTRAJADO!

SOLAMENTE LA ACCION DIRECTA DE LOS EXPLO TADOS Y OPRIMIDOS LOGRARA IMPONER SU GO -BIERNO LIBERADOR.

REPRESION EN COCHABAMBA

DINANTE LA MOVILLA CION POPULAR Y EL INTENTO DE OCUPACIÓN DEL MUNICI-PID TUERDON APRESADOS 3 UNIVERSIANOS LOS ESTU-DIANTES VOLVIERIONA GANAR LAS CALLES PARA IMPONER LA LIBERTAD DE LOS PRESOS. LO QUE SE TRADUJO EN CHO QUES CON LOS POLICIAS, EM PERADOS EN ENMIDECEN A LA UNIVERSIDAD NADICA-LIZADA Y EN FRANCA LUCHA ANTI-GUBERNAMENTAL



1762 1/1/2001 Precio: Ils.1

ion bullylana del CERCI.





Contra o apagão e a taxação: Fim das privatizações! Reestatizar as privatizadas sob controle operário! Nenhuma taxa ou imposto sobre os assalariados! Que os capitalistas paguem pela crise!





As greves se espaiham pelo pais. Enquanto isso, a oposição reformista e seus aliados distraem as massas com a cympanha pela CPI da Corrupção. A unidade nacional dos movimento s depende da independência de classel



Forta care a constitução de classel Rechagair as Basiles na forca dos CPIsi Peles Tribunsis Papulares, para julgar mir. 64. Vendadé x lauguesia comuptal

Organicar a unitade des aprimidos sob a hiratógia da governo Communicación des Communicación des Communicación des ster des propries ?rabahadon.r



THE RESERVE OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF

8°35- ABO X: 29.05 2001 PRECIO \$150/\$200 SOLIDARIO

CONTRA,LA CESANTIA: **OCUPAR TODA** FABRICA OUE DESPIDA

PLAN GENERAL DE OBRAS PUBLICAS BAJO CONTROL OBRERO

- ESCALA MÓVIL DE HORA DE TRABAJO PARA
 GARANTIZAR EL PLENO EMPLEO SUELDO MINIMO IGUAL A LA CANASTA FAMILIAR DE \$380.000
- * A FORJAR EL FRENTE UNICO ANTIMPERIALISTA POR LA UNIDAD DE LOS REVOLUCIONARIOS EN TORNO A LA ESTRATEGIA DE LA BEVOLUCION Y · POR DICTADURA PROLETABIAS

VIVA EL LEVANTAMIENTO MAPUCHE

La cacería sobre José Huenchunao y el verdadero rostro de la política de exterminio del régimen contra los mapuches

Estraido de "Lucha Obrero" del 29 de Mayo

El reciente baleo, en Concepción, por parte de Investigaciones a cuatro Mapuches y su posterior detención no es sino un paso mas en la escalada nazi-fascista en la que esta envuelto el gobierno. El martes 15, en Tirúa, cuatro mapuches fueron heridos a bala por policias de Investigaciones, en un violento operativo que perseguía detener a un miembro de la comunidad de Tranicura requerido por Ley de Seguridad Interior del Estado.

En el Hospital Regional de Concepción, donde fueron trasladados por por la gravedad de sus heridas, permanecen internados y detenidos: Juan Liempi Marihuén (47), Abel Marihuén Huenupil (18), Hernán Albornoz Carilao (27) y Donungo Marihuén Marin (37). Cinco detectives resultaron con lesiones, producto de golpes de palos y piedras propinados por mapuches que rescataron a un detenido, precisamente el buscado Humberto Marihuén.

Este becho que se tradujo en una escandalosa balacera en el pueblo de Tirúa -cercano a Concepción- desnudó el ordenado panorama que los medios oficiales tratan de crear sobre "el problema» mapuche, y evidencia la política gubernamental -que no es otra cosa que la política de la burguesia chilena- para consumar su objetivo estratégico de exterminar al pueblo mapuche como nación.

La política represiva oficial combina en la actualidad una despiadada persecución a las comunidades mapuche, agrupadas en la Coordinadora Arauco -Malleco y una linea conciliadora -via CONADI- y de «apoyo» financiero para otros sectores, de forma de corromper y destruir los nexos políticos que de manera creciente se desarrollan en la actualidad entre las cerca de mil comunidades mapuches.

Expresión de esto último son los US\$10,000,000 destinados desde 1999 al «desarrollo de las etnias» y la entrega de 112 mil hectáreas de tierras a comunidades indigenas. Con estas migaias se busca "premiar» a las comunidades menos conflictivas, al mismo tiempo que corromper a sus dirigentes. Ese es el sentido de la oferta de repartir cinco millones de pesos, que hizo un funcionario de la Gobernación de Valdivia. el antropólogo César Fuentes, a un grupo de Ionkos de una comunidad lafkenche de la zona costera de Melluín, a fines de Abril, y que se ha hecho conocida por la denuncia de los propios afectados, aunque los medios de comunicación han mantenido sobre el particular, un riguroso silencio.

Los principales dirigentes de la Coordinadora están en la actualidad encarcelados y el Gobierno busca aplastar este movimiento ocupando militarmente la zona.

Desde fines del 2000, esta política se ha resquebrajado y la fortaleza del movimiento mapuche ha logrado imponerse y romper el cerco. Se trata de uno de los momentos más importantes de este levantamiento. Las bravatas fascistas de los latifundistas de la zona, en orden a formar «escuadrones de autodefensa» han debido replegarse del todo, luego que la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA) cerrara filas con la política de Lagos.

La principal reivindicación de la Coordinadora es la autonomía territorial y política, cuestión que está contemplada en la Convención 169 de la ONU y cuya ratificación permanece entrampada en el Congreso. De esta forma al interior de esta organización se considera un logro central el que luego de cuatro años de lucha con las empresas forestales, exista lo que consideran un "control embrionario», en las zonas de Tirúa Sur, Traiguén, Contulmo y Rucañanco.

Uno de los hombres que desde la clandestinidad ha encabezado este movimiento es José Huenchunao, lonko de la Coordinadora, quien con motivo del baleo en Tirúa -en entrevista telefónica al diario electrónico El Mosfrador-señaló con meridiana claridad la perspectiva autonomista de la lucha de las comunidades y apuntó un aspecto medular de la naturaleza de este conflicto: «la situación también nos favorece para que nuestros vecinos, la gente no mapuche, entienda mejor nuestra lucha, que no es en contra de los chilenos, sino contra los ricos que nos uxurpan nuestros derechos y contra las outoridades que se hacen sus complices ».

Se debe remarcar el profundo papel que juega en la actualidad el movimiento mapuche en la lucha revolucionaria. La izquierda democratizante, embobada con el carácter "ecológico» y «cultural» del movimiento sigue hasta el día de hoy entrampada en a integración y el «rescate» de las tradiciones. En una palabra siguen jugando el papel de ala izquierda de la política de exterminio en que está empeñado el Estado chileno. la burguesía criolla.

La solidaridad con el pueblo mapuche ha de expresarse en primer lugar en multiplicar nuestros esfuerzos por el agrupamiento de la vanguardia en torno a la estrategia proletaria. Solidarizar con el pueblo mapuche es combatir al gobierno proimperialista y burgues de Lagos. Esto significa dar cuerpo a un Frente Unico Antiimperialista, que bajo el objetivo de consumar un gobierno de dictadura proletaria, agrupe al conjunto de la mayoría nacional explotada y oprimida.

Por esto el inalienable derecho

En circulación el Tomos 55 y 56 de las Obras Completas de Guillermo Lora Dedicado a:

- vigencia del marxleninismotrotskysta
- la evolución del trotskysmo boliviano
- la sublevación de agosto de 1927
- tesis política de la COB
- clase y partido
- coca y fusiles
- Programa del POR
- un boceto de Trotsky
- notas sobre el problema educativo, etc.

Se encuentran a la venta 60 tomos de las Obras Completas, el nº 61 ya está es prensa. ¡Encárguelos al distribuidor de Masas!

mapuche a la autonomia, esto es a organizarse como un estado independiente y a recuperar las tierras usurpadas per los huinkas, forma parte del programa de la clase obrera chilena. Es mas, sólo la revolución profetaria liberará a la nación mapuche; mientras subsista la explotación capitalista, mientras la burguesia siga en el poder sirviendo los intereses del imperialismo la liberación mapuche será inalcanzable. En ese sentido, la liberación mapuche en nada compromete la integridad de Chile como nación, muy por el contrario será uno de los primeros síntomas de la emancipación chilena de la tutela imperialista a que nos someten los patrones.

Hoy día esto comienza por la exigencia de la inmediata e incondicional liberación de los presos políticos mapuches, por el cese de toda medida presiva sobre las comunidades. En este combate se ha de forjar la unidad de los explotados y el pueblo mapuche.

nuestra propuesta de Pliego único nacional de reivindicaciones

- Salario y jubilación minimos equivalentes al costo de la canasta familiar.
- 2 No a los despidos. No a los retiros voluntarios. Ocupación de toda fábrica o empresa que cierre, suspenda masivamente o despida. Repatro de todas las horas de trabajo disponibles entre todos los trabajadores sin afectar el salario. No a las racionalizaciones o traslados en la administración pública. Defensa de las condiciones de trabajo y la jornada máxima de 6 horas.
- 3 No a las privatizaciones. No a la entrega de las riquezas que son patrimonio del trabajo del pueblo. Defensa de las empesas y propiedades estatales. Instauración del control obrero colectivo. Reestatización de todas las empresas privatizadas. Monopolio estatal de toda la actividad bancaria, aseguradora, de los transportes, la energia, las comunicaciones, los puertos, el acero.
- 4 Expropiación de la burguesía refrateriente. Estatización general de roda la tierra en manos de los retratenientes. Tenencia y exploración a cargo del Estado y en función de las necesidades generales del país y del desarrollo regional. Monopolio estatal del transporre, altracenaje y comercio exterior de toda la producción.
- 5 Monopolio estatal de la educación. que debe ser laica, granuita y científica. Expropiación de todos los establecimientos privados y su puesta en funcionamiento a catgo del Estado y mediante el cogobierno de la comunidad educativa. 6 - Monopolso estatul de la salud. No a las transferencias de hospitules. Rechazo a toda forma de privatización total o parcial. Expropiación de todas las clinicas, sanarotios y laboratorios medicinales. La salud de la población no puede depender de la tasa de ganancia de los capitalistas. No a los aportes obreros compulsivos a las obras sociales. Control. obrero colectivo sobre las obras sociales. 7 - Derecho a la vivienda. No a los desalojos. Congelamiento de los alquile-
- desalojos. Congelamiento de los alquileres en un nivel que no supere el 10% del salario del inquilino. Entrega de titulos de propiedad a los ocupantes de tierras, conventillos y casas abandonadas. Plan nacional de viviendas bajo control obrero y de los adjudicatarios.
- 8 Basta de corrupción y negociados.

Investigación de las fortunas de los gobernantes y los principales grupos económicos que operan en el país. Apertura de sus libros. Abolición del secreto bancario y comercial. Tribunales. Populares de enjusciamiento y castigo. La justicia burguesa defiende a los corruptos e inmorales. Jamás los castigará.

- 9 Investigación y castigo de todos los crimenes impunes perpetrados por la dictadura militar y bajo este régimen constitucional. Libertad a todos los presos políticos. Plena vigencia de las libertades democráticas y de organización sindical y política. Plena vigencia del derecho de hatelga. No a los "arbitrajes obligatorios".
- 10 Desmantelamiento del aparato Represivo. Por la satisfacción de los reclamos salariales y de condiciones de vida de la tropa y la suboficialidad. Por plenos derechos de organización sindical y política en los cuarteles. Por el derecho a la insubordinación de los uniformados contra so superioridad. Por la descrucción de las acuades finerzas armadas y su reemplazo por otras basadas en el armamento general de la población.
- 11 Ruptura con el Impersalismo
 Desconocimiento de la deuda externa e
 interna cum bancos y capitalistas.
 Ruptura de todos los tratados militares
 con el impersalismo. Ninguna participación en "operativos conjuntos". Pleno
 devarrollo atrímico del país. Expropiación
 de todas las empresas imperialisma
 instaladas en el país. Expulsión del
 imperialismo de Malvinas y del territorio
 argentino. Frente al Mercosur de las
 multinacionales oponer la unidad
 latinoamericana obrera y campesina.
 12 Por la expulsión del poder de la
- 12 Por la expulsión del poder de la burgueséa y sus lacayos de turno mediante la acción directa y revolucionaria de las maxas.

Por un Frente Unico Antiimperialista que luche por instaurar la dictadura del proletariado, un gobierno obrero y campesino.

Este pliego sólo será impuesto mediante la acción directa de las masas, jamás por vía parlamentaria o electoral.